

Ihr/e Gesprächspartner/in: Martin Metz, Karl Stiefelhagen

Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, 1, 5, 5/30

Federführung: 5/30

Termin f. Stellungnahme: 24.03.2014

erledigt am: 11.03.2014 Holl.

Anfrage

Datum: 11.03.2014

Drucksachen-Nr.: 14/0086

Beratungsfolge

Haupt- und Finanzausschuss

Sitzungstermin

26.03.2014

Behandlung

öffentlich /

Probleme bei Schulhof, Spielplatz und Grünanlage der Grundschulen Hangelar, Udetstraße

Seit Fertigstellung des Schulhofes der Grundschulen und zugehöriger Grünanlage und Kinderspielplatz in Hangelar, Udetstraße, nutzen in den Abend- und Nachtstunden und insbesondere an Wochenenden in zunehmendem Maße Jugendliche die Einrichtungen des Grüngeländes und zeitweise des Spielplatzes als Jugendtreff und „Open-Air“-Event-Möglichkeit.

Leere und teilweise noch mit Resten hochprozentiger Alkoholika gefüllte Flaschen, Getränkedosen, Tüten und anderer Unrat wird hinterlassen. Büsche und Sträucher werden zur Verrichtung der Notdurft aufgesucht.

Laute Unterhaltung und Rufe teilweise stark alkoholisierter Jugendlicher sind obligatorisch. Mehrfach haben sich Anwohner bereits an die Stadtverwaltung mit einsprechenden Beschwerden gewandt. Es ist davon auszugehen, dass die gesamte Problematik der Verwaltung bekannt ist. Allein das Aufstellen von Verbotsschildern scheint in vorliegendem Falle eher kontraproduktiv zu sein, zumindest aber vollkommen wirkungslos.

Fragestellungen:

1. Welche konkreten Maßnahmen beabsichtigt die Verwaltung in eigener Regie zu unternehmen, um zu unterbinden, dass weiterhin Schulhof, Spielplatz und Grünanlage der Grundschulen Hangelar von lärmenden und trinkenden Jugendlichen genutzt werden?
2. Welche alternativen Örtlichkeiten kann und wird die Stadtverwaltung in konzertierter Aktion ihrer unterschiedlichen Dienste (Jugendamt, Ordnungsamt, etc.) Jugendlichen in Hangelar anbieten, damit diese einerseits von dem problematischen „Party-Treff Schulhof“ lassen und andererseits einen für ihre Altersgruppe adäquaten „Tummelplatz“ annehmen.

gez. Martin Metz

gez. Karl Stiefelhagen